

# RCEME



# GEMRC

## Adjum Michael Hogan, CD

Après 39 années de service au sein des Forces armées canadiennes et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, l'adjum Hogan sera libéré le 4 octobre 2024.

L'adjum Hogan s'est initialement enrôlé dans les FAC le 21 mai 1985 et a suivi l'entraînement de base à Cornwallis, N.-É. Il a commencé son entraînement à Borden en tant que technicien d'armement en juillet 1985 et a terminé son QL3 en mars 1986. Sa première affectation a été au 5 Bon Svc Valcartier, et il a été déployé sur les hauteurs du Golan de septembre 1987 à mars 1988. Il a été affecté au 2e R22R de juin 1988 à décembre 1993 et a été déployé en ex-Yougoslavie de mai à novembre 1993. Affecté au QGET (Trans) en 1993 et promu au grade de Cplc. Il a ensuite été affecté à l'école de combat du R22R de mai 1994 à novembre 1995, date à laquelle il a quitté les FAC. En tant que civil, il a travaillé dans le secteur privé en tant que technicien en équipement de bronzage intérieur jusqu'à son réenrôlement. En novembre 2004, il s'est réenrôlé dans les FAC en tant que technicien d'armement et est retourné à Borden pour son DP1 (encore) jusqu'en juin 2005, où il a été affecté au 5 Bon Svc. En juin 2008, il a été promu au grade de Cplc et affecté à l'école du GEMRC. En 2011, il a été promu au grade de Sgt et affecté de nouveau à Valcartier (encore), cette fois au 5 RALC. Il a été déployé en Afghanistan d'octobre 2021 à juillet 2013 et promu au grade d'Adj en 2016. En juin 2018, il a été affecté au 5 Bon Svc, et en 2020, il a été promu à son grade actuel d'Adjum et a été affecté au DGGPET / D Gest PSA 3 systèmes d'artillerie. Il a été déployé en Pologne dans le cadre d'une EAT en juin 2023.



Adjum Hogan passera à un poste de contractuel civil au sein de D Gest PSA 3, travaillant avec les M777 à partir du 4 octobre, son dernier jour en tant que membre des FAC. Il vit toujours en dehors de la ville de Québec avec sa conjointe, et ses trois enfants ne sont plus à la maison. Il n'a pas l'intention de prendre sa retraite et est toujours joignable via le DWAN.

Adjum Hogan a choisi de ne pas avoir de DWD, mais veuillez envoyer tous vos vœux, anecdotes et histoires à l'adj MJP Carrere.



# RCEME



# GEMRC

## **MWO Michael Hogan, CD**

After 39 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical Engineers (RCEME), MWO Hogan will retire on the on 4 October 2024.

MWO Hogan initially enrolled in the CAF on 21 May 1985 and went to Basic Training in Cornwallis NS. He began his OJT in Borden as a Weapons Technician in Jul 1985, and completed TQ3 by March 1986. His 1<sup>st</sup> posting was to 5 SVC BN Valcartier QC and deployed to the Golan heights sept 1987 – mar 1988. He was posted to 2e R22R June 1988 – Dec 1993, and deployed to the ex-Yugoslavia May-Nov 1993. Posted to QGET (SIGS) in 1993 and promoted to MCpl. He was then posted to the R22R Combat School May 1994-nov 1995 when he then released from the CAF. As a civilian he worked in the private sector as an indoor tanning equipment technician until re-enrollment. In November 2004 he re-enrolled CAF as Weapons technician and went back to Borden for his DP.1 (again) until June 2005, when he was posted to 5 SVC BN. In Jun 2008 he was promoted to MCpl and posted to CFSEME. In 2011 he was promoted to the rank of Sgt and posted back to Valcartier (again), this time to 5 RALC. He deployed to Afghanistan Oct 2021- Jul 2013 and promoted to rank of WO in 2016. In Jun of 2018 he was posted to 5 Svc Bn, and in 2020 was promoted to his current rank of MWO and was posted to DGLEPM /DASPM 3 Artillery Systems. He deployed to Poland as part of a TAV in Jun 2023.



MWO Hogan will be transitioning to a civilian contractor position within DASPM 3 working with the M777 Artillery as of 4 Oct, his last day as a CAF member. He still lives outside Quebec City with his spouse, and his 3 kids are no longer at home. He has no plans to retire and is still reachable via DWAN.

MWO Hogan has chosen to not have a DWD, but please send all wishes, anecdotes and stories to the WO MJP Carrere.

